

Denain: les enfants initiés au billard

PUBLIÉ LE 02/03/2013 - MIS À JOUR LE 02/03/2013 À 09:29

Par La Voix Du Nord

[Recommander](#) 0 [Twitter](#) 0 [RSS](#) [Réagir](#)

C'est certainement l'idée qu'a maintenant la douzaine d'enfants qui ont suivi, mercredi après-midi, une initiation à ce sport dans le cadre de l'accueil de loisirs.



- A +

Accueillis par Denis Hornain et deux membres de l'académie municipale de billard qui, il faut le souligner, est labellisée club école de la Fédération française, les jeunes ont d'abord découvert le local, flambant neuf, qui abrite quatre tables. Après quelques explications sur le déroulement d'une rencontre et sur les points marqués, ils ont appris, sous les conseils avisés des encadrants du club, à tenir la queue, à bien se positionner autour du billard, à frapper une boule puis envoyer une boule sur une autre. Beaucoup plus facile à dire qu'à faire !

Un petit concours a terminé cette animation qui entre dans le cadre du partenariat existant entre les associations sportives locales et l'accueil de loisirs.